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ACTA N' 37/23.- Mun¡cipio '18 de Mayo, martes 12 de setiembrc de 2023.-
En l" s"t" oe Sesiones iProf.Alberto caraballo" se reune el Concejo presidido por la

Sra.Alcaldesa Adriana Sánchez, haciéndose presentes los/as Srs /as Concejales: Rosa

Recarte, Mario Silveira, Mabel Martinez y Nancy Ramirez'
Siendo las 20:30 hs. comienza la ses¡ón ordianria
Orden del día: l)- Lectura, aprobación y flrma deActa N'36/23, se ap-rueba 3 en 3'

á- 

-r"crura¡pro6ación 

y frrma de Resoluciones N'115,116, 117 y 118123'se uolan 3 en 3

ai- eresentááion Oe páios; Concejal Mar¡o S¡lveira consulta sobre la red y la pelota de

váley que se iba a sér entregado, sá le comunica que en breve se llevará, Concejal Nancy

Ramirez comunica que el Ca¡f de Foresti se ofrece a colaborar en la corre-

caminata,Concejal Mabel Martinez informa que el curso de crochet que se realiza en el

Espacio Culturaidel programa "De par en par" fué invilado a participar en una muestra en

la ilaza de Deportes"'18 de Mayo" en Las Piedras, Alcaldesa comunica que está

depositado el dinero para la compra de elementos deportivos del proyecto Ludoteca

Deportiva donde se irestarán a quienes lo soi¡citen en el Mun¡cipio, informa que luego del

ac¿idente del cam¡ón se deberá costear el arreglo, comunica que se realizará un techo en

el fondo del Municipio y sé está solicitando presupuesto, solicita colaboración a los

Concejales que se debe realizar un conteo de los árboles que están en la vía pública

comuáicando que la empresa de poda pasó a ser Cooperativa de trabajo serv¡cios

ambientales aumentando et costo mensual hasta fin de año y luego se verá si seguimos,

Alcaldesa propone que pase como punto 1O fechas para comenzar los Cabildos, se

aprueba 3 en 3.
4i- Nota del Sr. Hugo Fiolindo, solicita poda de árbol dentro del Liceo'18 de Mayo, se

piopone que pase á centro de mediación en Las P¡edras, se aprueba 3 en 3'

b¡ Ñota cie rácreador de Cultura de la lntendencia, solicita materiales para la creación de

cometas, se aprueba 3 en 3.
6)- Nota del Sr Andres Rodriguez, solicita limp¡eza de cunetas, se propone que pase a

operativa se aprueba 3 en 3.

zi- tttota Ae CómlsiOn Fomento V¡sta Linda, solicitan colaboración para el arreglo de la

.ádu d" tu comis¡ón, se retira el Concejal Mario Silveira y pasa a votar la conceial Mabel

Martinez, se aprueba 3 en 3.Retoma su lugar el Concejal Mario Si¡veira.

8)- Nota del Sr. Lu¡s Perez, solicita limp¡eza de predio y cunetas, se propone que pase a

operativa, se aprueba 3 en 3.

Si- trlota Aet Sr. Carlos Sastre, solicita ampl¡ar su emprendim¡ento con un puesto de frutas

y verduras, se propone comunicarle que debe realizar el trámite para venta en espacios
públicos, se aprueba 3 en 3.
io¡- rect as pára la realización de los Cabildos, se propone a fines de octubre y com¡enzo

de nov¡embre, se aprueba 3 en 3.
.Siendo las 22:00 termina la sesión.
Próximo Concejo martes 19 de setiembre, LA PRESENTE ACTA SE LEE, oTORGA Y

FOLTO 41

IRMA EN EL MUNICIPIO 18 DE IVIAYO el martes 19 de setiembre de 2023' LA QUE

OCUPA EL FOLIO 41 ,
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